

Kochclub Augusta e.V. Augsburg

Auslandspraktikum der Köche und Kellner in der Toskana mit dem Kochclub Augusta im Rahmen des Leonardo-Programms



Olivenernte auf der Azienda Agricola Tamburini.

In Zusammenarbeit mit der Berufsschule II (Gastgewerbe) ist es dem Kochclub "Augusta" gelungen, über das Leonardo-Programm einen 14-tägigen Aufenthalt in Castelfiorentino in der Toskana (Provinz Florenz) zu organisieren.

10 angehende Köche und Kellner machten sich zusammen mit drei Betreuern am 03.11.2013 mit der Bahn auf den Weg von Augsburg nach Castelfiorentino, um dort am Schulunterricht der regionalen Berufsschule Istituto Statale di Istruzione Superiore "F. Enriques" teilzunehmen, Praktika in Hotels und Restaurants zu absolvieren und die Toskana und seine Bewohner kennenzulernen.

Die Berufsschule liegt nicht sehr weit entfernt von San Gimignano, einer Kleinstadt mit einem mittelalterlichen Stadtkern, die auch als "Stadt der Türme" bekannt ist. Aus diesem Grund wurden die Praktikumsstellen auch in unmittelbarer Umgebung oder auch direkt in San Gimignano mithilfe der Schule ausgewählt.

Neben dem Schulbesuch und der praktischen Arbeit in den Betrieben blieb natürlich auch Zeit für Besichtigungen in Florenz, Pisa und Siena sowie Ausflüge zum nahegelegenen Mittelmeer.



Toskanische Küche auf der Azienda Agricola Tamburini.

Ferner wurde das Weingut Tamburini mit seinen außergewöhnlich guten Weinen besucht und dort auch Wein verkostet und toskanische Küche genossen. Viel Spaß hatten die Auszubildenden bei der Olivenernte, einem anderen Zweig der Azienda Agricola Tamburini. Nach der Olivenernte wurde eine Cooperative besucht, wo die Oliven der Region gepresst werden. Hier hat jedes Mitglied die Möglichkeit, seine eigenen Oliven zu Öl pressen zu lassen und danach selbst zu vermarkten oder aber seine Oliven über die Cooperative zu vermarkten.

Leider ging die Zeit viel zu schnell vorbei. Den Auszubildenden haben die Tage in der Toskana sehr gut gefallen, haben sie doch andere Küchen, Hotels und Restaurants, andere Unterrichtsmethoden und jede Menge neue Leute kennengelernt. Einige wurde sogar als Statisten in einer Opernaufführung im städtischen Theater in Castelfiorentino eingesetzt, was den Beteiligten großen Spaß bereitete.

Für das Frühjahr 2015 ist ein neuer Studienaufenthalt in Castelfiorentino geplant.